
INFORME DE FISCALIA 2023 

 

Reciban un cordial saludo los afiliados y afiliadas de Corporación Hortícola Nacional  

A continuación, les destacó los temas más importantes 

1. Para el año 2023 se realizaron 49 sesiones de Junta Directiva, de las cuales 

puedo decir que se iniciaron a la hora indicada y con el quórum debidamente 

aprobado, seguimos la agenda previamente, y de acuerdo a esta vamos 

desarrollando la sesión y a cada tema le damos el tiempo necesario y el 

seguimiento a todos los temas para su cumplimiento. 

 

2. Desde principio del año 2023 el gobierno siguió con el tema de la Alianza del 

Pacífico, y nosotros como Corporación decidimos hacer una marcha el 

29/03/2023, esto con el fin de decirle al gobierno y a los diputados que 

estamos en contra de la Alianza del Pacífico por las implicaciones y perjuicios 

que traería el sector agro y a continuación puntualizó algunos temas con 

respecto a este asunto: 

 

✓ Se formó una comisión de notables con miembros de las organizaciones esto 

con el fin de tenerlos informados sobre el quehacer de la Corporación 

 

✓ Con el fin de conocer los alcances que tiene la alianza del pacífico se contrató 

al señor Renzo Céspedes que es especialista en Comercio Internacional  

 

✓ Se les propuso a las organizaciones un aporte para pagarle a don Renzo y 

la otra parte la Corporación la cubría, al principio se hizo, pero luego qué 

pasó el tiempo solo una organización siguió con su aporte, esto quiere decir 

que en este momento la Corporación es la que está haciendo frente al pago 

del asesor  

 

✓ Se realiza la marcha el 29/03/2023 nos acompañaron agricultores, 

organizaciones, sindicatos, universidades y personas que están con el sector 

como los consumidores y fue todo un éxito  

 

✓ También se está trabajando con los diputados, haciéndoles conciencia de la 

amenaza que es la Alianza del Pacífico para el sector agrícola 

 

✓ Don Renzo está trabajando en TC con Ecuador 

 

 

3. Se trabajo el plan estratégico 

 



 

4. Se está trabajando para que el CNP pague algunas facturas que nos deben 

y que vienen arrastrando desde el 2022 

 

5. En el mes de junio se trata de hacer una mesa de diálogo con diferentes 

organizaciones para trabajar los diferentes temas que están afectando 

grandemente al sector agrícola  

 

6. Se trabaja en comisiones para darle seguimiento a los proyectos de 

Corporación Hortícola como lo son la planta de procesamiento, el mercado 

de mayoreo y la finca el convenio 

 

7. Se dio un cambio financiero, el banco nacional ya no estaba brindando las 

facilidades que necesitábamos por lo tanto después de hacer un estudio se 

tomó la decisión de pasarse con Coopealianza  

 

8. La Corporación firmó un convenio con el Instituto Tecnológico para trabajar 

en conjunto y así estamos trabajando en fortalecer, capacitar y buscar 

proyectos para los agricultores 

 

9. El 13/11/2023 se celebró la Asamblea Extraordinaria, para tratar el punto 

único de elección de junta directiva, en esta elección quedaron por votación 

de todos los afiliados presentes, solamente 3 miembros de la Junta Directiva 

anterior y 6 miembros nuevos 

 

10. Para este año 2024 vamos a tener muchos retos a enfrentar, para los cuales 

necesitamos de su apoyo, colaboración y compromiso, es por esto que de 

antemano sabemos que contamos con ustedes  

 

Muchas gracias 

 

Atentamente,  

 

Sra. Inés Mora Masis 

Fiscal 


